

Romans, le 15 juin 2019

Communiqué de presse

Suite à l'alerte météo orange donnée par le Préfet de la Drôme, un épisode de grêle a débuté sur Romans à 14h25.

D'une violence inouïe, accompagné de vents très forts tourbillonnants, et de masse de grêle de la taille de balles de ping-pong il a duré un quart d'heure.

Il a causé des dégâts extrêmement importants sur des bâtiments privés et publics sur toute la ville ainsi que sur le réseau électrique.

Le plan communal de sauvegarde a été déclenché. Une cellule de crise est en place depuis, 50 agents communaux sont sur le terrain, 30 techniciens, 10 cadres, une dizaine d'agents des services de sécurité ainsi que le maire et le préfet. Tous travaillent de concert avec le SDIS 26, Enedis, Veolia.

Pendant les deux premières heures, les services se sont attelés à sécuriser toutes les situations pouvant générer un risque à la personne (câble, arc électrique) et ont pris en charge les personnes en situation de détresse.

Côté SDIS 26, 200 interventions étaient recensées à 17h15, 3 blessés légers par les grêlons. 4 écoles ont été endommagées, les urgences de l'hôpital, l'EHPAD et le centre de dialyse ont été évacués. Un bâtiment a pris feu. A 17h 30 les urgences ont rouvert après bâchage.

Le gymnase Debussy est ouvert pour les personnes sinistrées.

Toutes les manifestations sur Romans sont annulées.

Consignes de vigilance :

- ne traversez pas de voies inondées, ne pas chercher à dégager les buses d'eau au risque de se voir arracher un bras
- ne pas s'approcher des boîtiers EDF.